

Ce mercredi le détenu B a fait parler de lui.

Alors qu'il était convoqué pour une notification au niveau du bureau des gradés, le détenu a fait part de son mécontentement en hurlant sur le palier. L'officier ATF est alors intervenu pour connaître les raisons de l'esclandre. Le détenu s'en est pris alors à l'officier de façon très virulente et s'est approché beaucoup trop près de ce dernier, pour sa sécurité, l'officier l'a donc repoussé.

La mise en prévention fut nécessaire pour mettre fin à l'incident et ce fut non sans mal, le détenu s'étant débattu très violemment, projetant à terre mais également contre une grille l'officier. Durant toute la durée de l'intervention, le détenu aura menacé et insulté ce dernier. Les agents qui sont intervenus ont eu beaucoup de difficulté à maîtriser le forcené tant il était virulent.

Le détenu sera sorti du QD par le médical et placé en CPROU pour 24h.

A l'issue, il a réintégré son étage ! C'est un mauvais signal que de replacer le détenu à son étage après s'en être pris physiquement à des personnels. Il faut absolument que les détenus violents puissent être gérés au plus vite sur l'étage le plus adapté.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins se réjouit qu'on puisse mettre les nombreux détenus suicidaires en sécurité dans la cellule CPROU enfin homologuée.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins demande que sur des faits de violence sur personnels, un placement au 3D soit systématiquement effectué, quand c'est possible, sans attendre une CPU ou la CDD.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins félicite les agents qui ont participé à l'intervention particulièrement difficile sur cet énergumène.

L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins espère qu'on pourra rapidement avancer sur le travail de la reprise en main de notre détention.

Pour L'UFAP UNSa JUSTICE Moulins,

Le secrétaire local

Cédric Rochis